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The instructions in English can be found starting on page 15. 
 

AUF WERKSEINSTELLUNGEN ZURÜCKGESETZT 

 
Die Fernsteuerung G101H wurde zuvor auf die Werkseinstellungen zurückgesetzt. Nun sollen die von uns empfohlenen Funktionsein-
stellungen schrittweise (wieder) vorgenommen werden. 

 

1. EINSTELLUNGSMENÜ AUFRUFEN 

 

Um den Bildschirm zunächst zu entsperren, wird auf dem Touchscreen das „Schloss-Symbol“ unten rechts für etwa 2-3 Sekunden 
gedrückt gehalten, bis sich das Schloss öffnet. Beim Loslassen erscheint jetzt stattdessen ein „Werkzeug-Symbol“. Durch einmaliges 
Antippen wird das weitere Einstellungsmenü erreicht. 

  

 

2. AUTOMATISCHE BILDSCHIRMSPERRE VERLÄNGERN 
 

Um im Folgenden genügend Zeit für die weiteren Einstellungen zu haben, empfehlen wir, zunächst die automatische Bildschirmsperre 
auf 5 Minuten zu verlängern. 

Dafür wird zunächst ganz oben in der Menüleise der Einstellungen von „Function“ auf „Sys“ gewechselt, um anschließend bis zum 
Unterpunkt „Screen lock“ nach unten zu scrollen. Ein Antippen im Touchscreen reicht, um das Folgemenü zu öffnen.  
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Im Folgemenü kann nun die Dauer von „5 Minutes“ bis zur Verriegelung ohne Aktivität ausgewählt werden. Die Einstellung wird 
automatisch gespeichert. Über den Pfeil ganz oben links lässt sich anschließend wieder in das vorherige Hauptmenü zurückkehren.  

   

 

3. „AUX. CHANNELS“ EINSTELLEN 
 

Nachdem in das Hauptmenü zurückgekehrt wurde, wird zunächst oben in der Menüleiste von „System“ wieder zurück zu „Func“ 
gewechselt. Wenn nun „Function“ aktiviert ist (blau hinterlegt), wird im Untermenü bis zum Punkt „Aux. channels“ gescrollt und 
dieser durch einfaches Antippen ausgewählt.  

   

Im sich öffnenden Folgemenü „Aux. Chan“ ist „Channel 5“ vorausgewählt. Von diesem ausgehend wird nun durch den Pfeil rechts 
daneben zu „Channel 6“ gewechselt. Anschließend wird über das Drücken des „Durchgestrichen-Symbols“ unten links ein weiteres 
Untermenü erreicht. 
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Im sich öffnenden Untermenü „Ch Type“ stehen insgesamt fünf Auswahlmöglichkeiten zur Verfügung. Bitte oben links den Punkt 
„VRx“ durch Antippen auswählen. Es wird ohne weiteres Zutun automatisch auf „VrA“ umstellt. In der „Channel 6“-Übersicht wird 
nun unten rechts „VrA“ angezeigt. Fertig. 

   

 

Als nächstes wird über die Pfeiltaste oben rechts von „Channel 6“ zu „Channel 7“ gewechselt. Hier werden anschließend zunächst 
dieselben Schritte wie zuvor durchgeführt, um auch für diesen Kanal vorläufig „VrA“ auszuwählen. Im Anschluss wird in der Channel-
Übersicht unten rechts ebenfalls „VrA“ angezeigt.  
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Im Folgenden wird nun auf das Feld „VrA“ unten rechts getippt, um ein weiteres Untermenü zu öffnen. Dort sind zwei Auswahlmög-
lichkeiten zu finden, wovon bitte der Punkt „VrB“ ausgewählt wird. Es wird ohne weiteres Zutun automatisch auf „VrB“ umstellt. In 
der „Channel 7“-Übersicht wird nun unten rechts „VrB“ angezeigt. Fertig. 

   

 

 

Anschließend wird von „Channel 7“ zu „Channel 8“ gewechselt und dieselben Schritte wie zuvor durchgeführt, um in das Folgemenü 
„Ch Type“ zu gelangen. Von den fünf Auswahlmöglichkeiten wird unten links „SWx“ durch Antippen ausgewählt, sodass sich „SwA“ 
automatisch ohne weiteres Zutun einstellt. In der „Channel 8“-Übersicht wird jetzt unten rechts „SwA“ angezeigt. Fertig.  
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Abschließend wird von „Channel 8“ zu „Channel 9“ gewechselt. Hier werden zunächst wieder dieselben Schritte wie zuvor durchge-
führt, um das Folgemenü „Ch Type“ zu erreichen. Dort angelangt wird bei den Auswahlmöglichkeiten unten links auf „SWx“ geklickt, 
sodass sich der Kanal zunächst automatisch auf „SwA“ einstellt. 

   

   

Im Folgenden wird nun auf das Feld „SwA“ unten rechts getippt, um ein weiteres Untermenü zu öffnen. Dort sind vier Auswahlmög-
lichkeiten zu finden, wovon bitte oben rechts „SwD“ ausgewählt wird. Es wird ohne weiteres Zutun automatisch auf „SwD“ umstellt. 
In der „Channel 9“-Übersicht wird nun unten rechts „SwD“ angezeigt. Fertig. 
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Die Funktionseinstellungen für „Aux. Channels“ sind damit beendet. Bitte jetzt ganz oben links auf den Pfeil tippen, um in das Haupt-
menü zurückzukehren. 

   

 

4. „MIX“ EINSTELLEN 
 
Zurück im Hauptmenü wird dort nun zum Unterpunkt „Mix“ gescrollt und dieser ausgewählt. Im sich öffnenden Menü wird durch ein 
Antippen zunächst zu „On“ gewechselt, sodass weitere Menüpunkte erscheinen.  

   

Nachdem das weitere Menü aktiviert wurde, wird zunächst kontrolliert, ob beim Punkt „Master“ rechts – wie im Bild unten zu sehen 
– bereits wie gewünscht „Ch1“ voreingestellt ist und somit die Nr. des Kanals mit der Zahl von „Mix“ oben übereinstimmt. Es gilt 
Mix=1, Master=Ch1. (Sollte dies nicht der Fall sein, muss die Kanal-Nr. bei Master entsprechend durch ein Betätigen des Feldes rechts 
im sich öffnenden Folgemenü zu „Ch1“ korrigiert werden). Fertig. 
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Als nächstes wird beim Punkt „Slave“ der Kanal von „Ch2“ zu „Ch5“ geändert. Hierfür wird auf das Feld „Ch2“ rechts angetippt, 
um im sich öffnenden Folgemenü die Zahl 5 über die Pfeiltasten links einzustellen und anschließend unten mit dem „Haken“ zu 
bestätigen. Bei „Slave“ wird nun „Ch5“ angezeigt. Fertig. 

   

 

Als nächstes werden nacheinander bei „Mix 1“ die Punkte „Neg“ von +50% zu -70% und „Pos“ von +50% zu +70% geändert. Dafür 
wird jeweils unten auf das Feld „50%“ getippt, um im sich öffnenden Folgemenü über die Pfeiltasten links jeweils die Angabe wie 
empfohlen zu verändern.  

Hinweis: Um die Zehnereinheiten schneller zu verstellen, sollte anfangs kurz auf die 5 in der Mitte getippt werden.  
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Wenn die empfohlenen Werte für „Neg“ und „Pos“ entsprechend angewählt sind, wird jeweils am Ende über den Haken unten links 
die Einstellung einmal bestätigt. Bei „Neg“ wird jetzt -70% und bei „Pos“ +70% angezeigt. Fertig. 

   

   

 

Als nächstes wird „Mix 2“ angepasst. Dafür wird zunächst oben links neben dem Mix auf die Zahl „1“ getippt, um diese im sich 
öffnenden Menü zur Nr. 2 zu ändern. Anschließend wird zu „On“ gewechselt, um wieder die weiteren Menüpunkte einzublenden.  
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Wichtig: Im nächsten Schritt bei „Mix 2“ muss zuerst „Slave“ von „Ch2“ auf „Ch5“ umgestellt werden. Ohne Beachtung dieser 
Reihenfolge werden die Änderungen nicht korrekt übernommen. Es wird bei Missachtung auch keinerlei Fehlermeldung angezeigt! 

   

 

Nachdem „Slave“ erfolgreich auf „Ch5“ gewechselt wurde, kann jetzt der „Master“ von „Ch1“ zu „Ch2“ umgestellt werden. An-
schließend werden jeweils noch ganz unten „Neg“ 50% zu -70% und „Pos“ +50% zu +70%“ verändert. Fertig. 

Damit sind die Einstellungen für „Mix 2“ beendet. 
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Als nächstes wird „Mix 3“ angepasst. Dabei wird wieder wie folgt vorgegangen: Nachdem oben links die Nr. 3 ausgewählt wurde, wird 
„Master“ zunächst von „Ch1“ auf „Ch3“, anschließend „Slave“ von „Ch2“ auf „Ch5“ sowie dann „Neg“ zu -70% und „Pos“ zu 
+70% geändert. Fertig.  

   

Die Funktionseinstellungen für „Mix“ sind damit insgesamt beendet. Bitte jetzt ganz oben links auf den Pfeil tippen, um in das 
Hauptmenü zurückzukehren. 

   

 

5. „RATE/EXP.“ EINSTELLEN 
 
Im Hauptmenü wird nun zum Punkt „Rate/Exp.“ gescrollt und dieser ausgewählt. Im sich öffnenden Folgemenü ist bereits „Ch1“ 
aktiviert. Hier muss zunächst weiter unten der 2. Punkt „Exp.“ gewählt werden, um dann über das „Minus-Symbol“ unten links die 
Einstellung von O zu -70 zu ändern. Fertig. 
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Danach wird oben links das Feld „Ch1“ angetippt, um im sich öffnenden Folgemenü über die weiteren Auswahlmöglichkeiten „Ch2“ 
auszuwählen. Hier wird im Anschluss ebenfalls „Exp.“ von 0 zu -70 verändert. Nach selber Vorgehensweise wird danach „Ch4“ aus-
gewählt, und auch dort „Exp.“ von 0 zu -70 verändert. Fertig. 
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Damit sind die Funktionseinstellungen für „Rate/Exp.“ beendet und über den Pfeil oben links wird ins Hauptmenü zurückgekehrt. 

   

 

6. „REVERSE“ EINSTELLEN 
 
Zurück im Hauptmenü wird nun nach oben zum Punkt „Reverse“ gescrollt und dieser ausgewählt. Im sich öffnenden Folgemenü 
müssen nacheinander die Kanäle „Ch2“, „Ch4“, „Ch5“ und „Ch7“ durch ein einfaches Antippen von „Nor“ zu „Rev“ umgestellt 
werden. Fertig.  

   

 

Damit sind die Funktionseinstellungen für „Reverse“ beendet. 

 

Alle empfohlenen Funktionseinstellungen wurden erfolgreich vorgenommen.  
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Abschließend wird über den Pfeil oben links ins Hauptmenü zurückkehrt. Ein erneutes Betätigen des Pfeils oben links führt zum 
Startbildschirm. Durch ein längeres Drücken des „Werkzeug-Symbols“ wird der Bildschirm wieder verriegelt. 
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RESET TO FACTORY SETTINGS 

 
The remote control G101H was previously reset to the factory settings. Now the function settings recommended by us are to be made 
(again) step by step. 

 

1. ENTER THE SETTINGS MENU 

 

To unlock the screen first, the "lock symbol" at the bottom right of the touchscreen is held down for about 2-3 seconds until the lock 
opens. When you release it, a "tool symbol" appears instead. By tapping once, the further settings menu is reached. 

  

 

2. EXTEND AUTOMATIC SCREEN LOCK 
 

In order to have enough time for the further settings, we recommend that you first extend the automatic screen lock to 5 minutes. 

To do this, first change from "Function" to "Sys" at the very top of the settings menu and then scroll down to the sub-item "Screen 
lock". A tap on the touch screen is sufficient to open the subsequent menu.  
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In the subsequent menu, the duration from "5 minutes" until locking without activity can now be selected. The setting is saved au-
tomatically. The arrow at the top left can then be used to return to the previous main menu.  

   

 

3. SET „AUX. CHANNELS“ 
 

After returning to the main menu, please change at the top from "System" back to "Func". If "Function" is now activated (blue 
background), scroll in the submenu to the item "Aux. channels" in the submenu and select it by simply touching it. 

   

In the following menu "Aux. Chan" that opens, "Channel 5" is preselected. From here, use the arrow to the right for switching to 
"Channel 6". Then press the "crossed out" symbol at the bottom left to reach a further submenu. 
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In the submenu "Ch Type" that opens, a total of five selection options are available. Please select the item "VRx" at the top left by 
tapping on it. The system automatically switches to "VrA" without any further action. In the "Channel 6" overview, "VrA" is now 
displayed at the bottom right. Done. 

   

 

Next, change from "Channel 6" to "Channel 7" by using the arrow key at the top right. The same steps as before are then carried out 
in order to select "VrA" for this channel for the moment. Afterwards, "VrA" is also displayed in the channel overview at the bottom 
right. 
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In the following, tap on the "VrA" field at the bottom right to open another submenu. There you will find two options, please select 
the item "VrB". It is automatically switched to "VrB" without any further action. In the "Channel 7" overview, "VrB" is now displayed 
at the bottom right. Done. 

   

 

 

Then change from "Channel 7" to "Channel 8" and follow the same steps as before to get to the next menu "Ch Type". From the five 
selection options, "SWx" is selected at the bottom left by tapping on it, so that "SwA" is automatically set without any further action. 
In the "Channel 8" overview, "SwA" is now displayed at the bottom right. Done. 
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Finally, change from "Channel 8" to "Channel 9". Here, the same steps as before are carried out to reach the next menu "Ch Type". 
Once there, click on "SWx" in the selection options at the bottom left so that the channel is automatically set to "SwA". 

   

   

In the following, tap on the field "SwA" at the bottom right to open another submenu. There are four selection options, of which 
"SwD" is selected at the top right. It is automatically switched to "SwD" without any further action. In the "Channel 9" overview, 
"SwD" is now displayed at the bottom right. Done. 
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The function settings for "Aux. Channels" are now finished. Now tap the arrow at the top left to return to the main menu. 

   

 

4. SET „MIX“ 
 
Back in the main menu, scroll to the sub-item "Mix" and select it. In the menu that opens, switch to "On" so that further menu items 
appear. 

   

After the other menu has been activated, first check whether the item "Master" on the right - as can be seen in the picture below - 
is already preset to "Ch1" as desired and thus whether the number of the channel matches the number of "Mix" above. Mix=1, 
Master=Ch1 is the rule. (If this is not the case, the channel number of the master must be corrected to "Ch1" by pressing the field 
on the right in the menu that opens). Done. 
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Next, the channel is changed from "Ch2" to "Ch5" under "Slave". To do this, tap on the field "Ch2" on the right to set the number 5 
in the subsequent menu that opens using the arrow keys on the left and then confirm with the "tick" at the bottom. Ch5" is now 
displayed for "Slave". Done. 

   

 

Next, at "Mix 1" the point "Neg" is changed from +50% to -70% and "Pos" from +50% to +70%. To do this, tap on the "50%" field 
at the bottom of the screen and use the arrow keys on the left to change the values as recommended.  

Note: In order to adjust the units of ten more quickly, tap on the 5 in the middle at the beginning.  
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If the recommended values for "Neg" and "Pos" are selected accordingly, the setting is confirmed once at the end via the tick at the 
bottom left. "Neg" now shows -70% and "Pos" +70%. Done. 

   

   

 

The next step is to adjust "Mix 2". To do this, first tap on the number "1" at the top left of the mix to change it to No. 2 in the menu 
that opens. Then change to "On" to show the other menu items again.  
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Important: In the next step at "Mix 2", "Slave" must first be changed from "Ch2" to "Ch5". If this sequence is not observed, the 
changes will not be applied correctly. No error message will be displayed if this is not observed! 

   

 

After "Slave" has been successfully changed to "Ch5", the "Master" can now be changed from "Ch1" to "Ch2". Then "Neg" 50% to 
-70% and "Pos" +50% to +70%" are changed at the bottom. That's it. 

This concludes the settings for "Mix 2". 
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Next, "Mix 3" is adapted. The procedure is again as follows: After selecting No. 3 at the top left, "Master" is first changed from "Ch1" 
to "Ch3", then "Slave" from "Ch2" to "Ch5" and then "Neg" to -70% and "Pos" to +70%. Done.  

   

The function settings for "Mix" are now complete. Please tap on the arrow at the top left to return to the main menu. 

   

 

5. SET „RATE/EXP.“ 
 
In the main menu, scroll to "Rate/Exp." and select it. In the following menu that opens, "Ch1" is already activated. Here the second 
item "Exp." must first be selected further down in order to then change the setting from O to -70 via the "minus symbol" at the 
bottom left. Done. 
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Then tap the field "Ch1" in the top left-hand corner to select "Ch2" from the other options in the menu that opens. Here, "Exp." is 
also changed from 0 to -70. Following the same procedure, "Ch4" is then selected and "Exp." is also changed from 0 to -70. Done. 
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This concludes the function settings for "Rate/Exp." and the arrow at the top left returns to the main menu.  

   

 

6.  SET „REVERSE“ 
 
Back in the main menu, scroll up to the item "Reverse" and select it. In the following menu that opens, the channels "Ch2", "Ch4", 
"Ch5" and "Ch7" must be changed to "Rev" by simply tapping on "Nor". Done. 

   

 

This concludes the function settings for "Reverse". 

 

All recommended function settings have been made successfully.  
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Finally, the arrow at the top left returns to the main menu. Pressing the arrow at the top left again takes you back to the start screen. 
Pressing and holding the "tool symbol" locks the screen again. 

   

   

 


